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LAS VERDADERAS RAZONES
POR LAS QUE FALABELLA SE
QUIERE IR DE ARGENTINA

Habría al menos 3 complicados. 
No se investigaría a los propieta-

rios de los autos abandonados y se
consideraría una “infracción de
tránsito”. Se estima que fugaron

más de 30 participantes. La audien-
cia será el viernes, en el Teatro Mu-
nicipal. Se transmitirá por You tube

LO QUE DEJÓ 
LA VISITA 

PRESIDENCIAL

ASÍ NO

QUÉ PASARÁ CON LOS 
DETENIDOS POR LA 

FIESTA DE SANTA LUCÍA

H ay varias cosas ocurridas los
últimos días que han causado
preocupación entre los sanjua-

ninos agobiados por la pandemia y
todas las recomendaciones, prohibicio-
nes y limitaciones que conlleva.

Pareciera que para los sectores políti-
cos no existe la pandemia. Una prueba
de ello es la concentración de hoy en el
Centro cívico. O las manifestaciones de
este domingo y de la semana pasada
organizada por la oposición. O las mar-
chas de sectores sociales. O los ciclis-
tas que protestaron. O los religiosos
tirados en el piso en la Plaza 25. Todo
el mundo tiene derecho a opinar, pro-
testar, rezar o apoyar. Pero no jueguen
con la pandemia porque ni la economía
soportaría volver atrás ni los que lleva-
mos muchos meses de cuarentena es-
tamos dispuestos a aceptarlo.

También preocupan los escraches.
La oposición ha hecho escraches a la
casa del gobernador y en la del sena-
dor Rubén Uñac. Una barbaridad. Las
casas particulares y las familias
deben respetarse. Esos escraches
fueron tan absurdos como el realizado
esta mañana por un grupo de ignotos
manifestantes a una joven de la calle
General Paz a la que se le adjudica ac-
tiva participación en la convocatoria a
una movilización contra la visita de Fer-
nandez. 

San Juan ha vivido un clima de paz y
armonía durante muchos años. Es hora
que ese clima no se pierda. Y que los
sectores políticos más fanatizados –de
cualquier lado sean- tengan un poco de
respeto por los que debemos sufrir las
consecuencias de la este virus que
atormenta a la humanidad.

El gobernador 
Sergio Uñac y el

presidente 
Alberto Fernan-
dez durante la 

visita al dique y
el campamento

de la obra hidroe-
léctrica Tambolar

EL PITBULL 
QUE MATO
 A LA NENA



EL MUNDO SUPERA
LOS 29 MILLONES DE 
CONTAGIOS 

El último informe de la OMS anun-
ció, en tanto, que 5.537 personas
murieron como consecuencia del
Covid 19, lo que lleva el total a casi
925.000 decesos, mientras que el
último recuento contabilizó 308.000
casos confirmados en una jornada.
Se trata de la segunda vez desde
que la OMS compila estas cifras en
que el número de casos supera los
300.000, luego que el 6 de sep-
tiembre el conteo alcanzó 306.857
personas.

LA FISCALÍA DEL LAVA JATO
ACUSÓ A LULA DA SILVA DE
LAVADO DE DINERO

Los fiscales del caso sospechan
que el ex mandatario ocultó sobor-
nos por 4 millones de reales he-
chos por la constructora
Odebrecht, en el centro del caso, a
través del Instituto Lula. También
se encuentran acusados su ex mi-
nistro de finanzas, Antonio Palocci,
y el presidente del Instituto, Paulo
Okamoto. De acuerdo al docu-
mento, los pagos ilegales fueron
disfrazados como cuatro donacio-
nes separadas, cada una de ellas
por el valor de 1 millón de reales.
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Al menos 366 periodistas de
47 países, 205 en Latinoa-
mérica, murieron por coro-

navirus desde principios de
marzo, señaló hoy la ONG Cam-
paña Emblema de Prensa (PEC,
en sus siglas en inglés), que
agregó que Perú y Ecuador enca-
bezan la lista.
La India, con más de 20 reporte-
ros muertos en los últimos
meses, es uno de los países
donde hubo un aumento más
preocupante de las víctimas mor-
tales entre los trabajadores de
prensa, subrayó el secretario ge-
neral de PEC, Blaise Lempen.

Lempen pidió al Consejo de De-

rechos Humanos de la ONU la
adopción de una resolución que
fortalezca la seguridad sanitaria
de los periodistas “en esta crisis
de salud sin precedentes”,
según informó la agencia de no-
ticias EFE.

Perú, en tanto, lidera la lista de
naciones con más periodistas
fallecidos, con 82 muertes, se-
guida de Ecuador (40), India
(36) y Bangladesh (31).
También México, Estados Uni-
dos, Brasil, Bolivia y Reino
Unido ocupan posiciones desta-
cadas en la lista.

AL MENOS 366 PERIODISTAS MURIERON DE 
CORONAVIRUS EN EL MUNDO, SEGÚN UNA ONG

de dólares donados por grandes
empresas nacionales y multinacio-
nales. La nueva fábrica formará
parte del complejo industrial del la-
boratorio paulista Instituto Butantan,
que forma parte del Sistema Unico
de Salud brasileño, y es el principal
fabricante de vacunas contra la in-
fluenza de América Latina. La va-
cuna Coronavac del laboratorio
privado chino Sinovac Biotech está
en la fase 3, probándose en 9.000
brasileños y podrá tener su autoriza-
ción en diciembre próximo, por
parte de la Agencia Nacional de Vi-
gilancia Sanitaria.

sss

SAN PABLO CONSTRUIRÁ UNA
FÁBRICA PÚBLICA PARA 
PRODUCIR LA VACUNA CHINA

La construcción comenzará a partir
del 1 de noviembre con 20 millones
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Li-Meng Yan, la viróloga china que
huyó de China, y se refugió en Es-
tados Unidos tras advertir de la pe-
ligrosidad del coronavirus
(orthocoronavirinae), aseguró que
tiene en su poder pruebas que de-
muestran que el covid-19 salió “de
un laboratorio en Wuhan”.
“La secuencia del genoma es
como una huella dactilar. Basán-
dote en esto, puedes identificar
cosas. Usaré estas pruebas para
decirle a la gente por qué esto
viene de un laboratorio en China,
por qué son los que lo hicieron”,
dijo la doctora.
“Cualquiera, incluso si no tiene
conocimientos en Biología, será
capaz de leerlo y de comprobar,
identificar y verificarlo por sí
mismo”, aseguró.

Yan, que se encuentra desde abril
en un lugar indeterminado de Esta-

dos Unidos, adonde huyó temiendo
por su integridad física, fue una de
las primera virólogas en investigar
el Covid-19, desde diciembre de
2019.
Cuando mostró todos sus descubri-
mientos a sus jefes de departa-
mento estos no le tomaron en serio
y le dijeron que “tuviera cuidado y

VIRÓLOGA QUE HUYÓ DE CHINA PROMETIÓ PRUEBAS
QUE DEMUESTRAN EL ORIGEN DEL CORONAVIRUS

fuera muy cautelosa”.

Li asegura que desde antes in-
cluso de su huida, el Gobierno de
Pekín busca destruir su reputa-
ción, y los culpa de organizar un
ataque contra ella en redes socia-
les para silenciarla.

Fuente: cronica.com.ar
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¿SERÁ CIERTO?

Li-Meng Yan se
refugió en
Estados 
Unidos. (Foto:
cronica.com.ar)
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LOS DERECHOS HUMANOS
EN AMÉRICA LATINA
Michelle Bachelet señaló a 7 países
en crisis de derechos humanos en
América Latina
La Alta Comisionada denunció vio-
laciones de derechos civiles y políti-
cos que deben sancionarse
particularmente en Colombia, Hon-
duras, México, Brasil y El Salvador.
A su vez reservó valoraciones de
especial envergadura para Nicara-
gua y Venezuela. Ante el Consejo

de Derechos Humanos de la ONU,
Bachelet señaló al gobierno del Pre-
sidente Iván Duque, al cual aseguró
haber “ofrecido asistencia técnica
sobre bases democráticas y de dere-
chos humanos respecto a la vigilan-
cia de la protesta”. 

ISRAEL SELLÓ SU ACUERDO 
DIPLOMÁTICO CON EMIRATOS
ÁRABES UNIDOS Y BAHREIN
EN LA CASA BLANCA
Este martes, Donald Trump, Benja-

min Netanyahu y los ministros de Re-
laciones Exteriores de los Emiratos
Árabes Unidos y Bahréin se reunieron
en la Casa Blanca para firmar acuer-
dos históricos de normalización entre
Israel y los dos países árabes.
El presidente Donald Trump dijo que
la firma de este martes de los Acuer-
dos de Abraham «cambiará el curso
de la historia» y marca «el amanecer
de un nuevo Medio Oriente».
«Estamos aquí esta tarde para cam-
biar el curso de la historia. Después
de décadas de división y conflicto,
marcamos el amanecer de un nuevo
Medio Oriente», dijo Trump. «Gracias
al gran coraje de los líderes de estos
tres países, damos un gran paso
hacia un futuro en el que personas de
todas las religiones y orígenes vivan
juntas en paz y prosperidad».
Trump agregó que los tres países, Is-
rael, Emiratos Árabes Unidos y Bah-
rein crearán embajadas,



Esto pasó en la Argentina

SEGÚN LA UIA SE 
RECUPERARON 
FUENTES DE TRABAJO

Así lo señaló un informe de la
Unión Industrial Argentina, que
además registró una pérdida acu-
mulada en un año del 2,7% que
llega a 30.195 puestos. Esta tasa
de retracción contrasta con la re-
gistrada en otros sectores como
construcción donde la baja fue del
27,7%, y hoteles y restaurantes
donde la pérdida de empleos fue
del 10,9%.  

ANSES ANALIZA UNA
NUEVA MORATORIA 
JUBILATORIA

La entidad quiere incluir a perso-
nas que no alcancen los 30 años
de aportes. Fuentes del organismo
dijeron que la iniciativa está en
agenda, junto con la salida del IFE
y otros programas. La nueva mo-
ratoria alcanzaría a más personas
en el beneficio jubilatorio, que está
en análisis, aunque no es una
prioridad inmediata. Antes de esa
iniciativa, se debate hoy en el
Congreso las deudas de las pro-
vincias con el Fondo de Garantía
de Sustentabilidad del organismo.
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Los jueces Pablo Ber-
tuzzi y Leopoldo Bru-
glia solicitaron a la

Corte su inmediata interven-
ción.
Los camaristas se presen-
taron  de urgencia con un es-
crito, ante la Corte Suprema
de Justicia, para pedirle que
eviten que sean trasladados
de sus cargos, como lo resol-

vería en el Senado. La sesión
fue convocada para mañana y
en el orden del día está el tra-
tamiento de los dictámenes
emitidos por el Ejecutivo para
analizar el acuerdo de los dos
jueces, al que se suma Ger-
mán Castelli, magistrado sor-
teado para juzgar a Cristina
Fernández, en el caso de los
cuadernos de la corrupción.

JUECES QUE NO 
QUIEREN SER TRASLADADOS

Pablo 
Bertuzzi y
Leopoldo 
Bruglia

PRECIOS CUIDADOS PARA
LA CONSTRUCCIÓN
El plan incluye una lista de 93 pro-
ductos de 17 rubros diferentes que
tendrán un precio de referencia un
5% más bajo que los valores ante-
riores y estarán disponibles en más
de 500 bocas de expendio de todo
el país. Los productos que integran
la lista corresponden a rubros como
aberturas, pinturas, arena, cal, pla-
cas de cemento y de yeso, produc-
tos de aislación e impermeabiliza-
ción, entre otros. 

EL PRESUPUESTO 2021 PREVÉ
DUPLICAR LA INVERSIÓN DE
OBRA PÚBLICA

El ministro de Hacienda, Martin
Guzmán comprometerá 2,2 puntos
porcentuales del PBI a la inversión
real directa y transferencias de ca-
pital para motorizar la economía,
por medio de la obra pública. La
inversión duplica la del último año
de gestión de Mauricio Macri y to-
talizaría unos 9500 millones de dó-
lares. 



El médico residente Daniel Ga-
tica, que renunció a la guar-
dia del hospital San Vicente

de Paúl, de Orán luego de difundir
en las redes sociales que tomó la
decisión tras ser agredido por fami-
liares de un paciente fallecido
por coronavirus, aseguró que no
hay profesionales y el sistema sani-
tario de esa ciudad del norte salteño
está colapsado.
“La verdad que vivimos tiempos
muy difíciles. El sábado viví un
día muy triste. Fue la primera vez
que me tocó vivir en mi carrera
una agresión”, dijo Gatica a Télam,
tras lo que reveló que el hecho ocu-
rrió “durante el pase del parte dia-
rio de los pacientes de la
guardia”.

El profesional, oriundo de la locali-
dad riojana de Chilecito y que hace
cuatro años trabaja en Orán, reveló
que mientras “informaba la evolu-
ción de los familiares internados,
una familia recibió un llamado del
hospital mediante el cual le infor-
maron que su pariente había fa-
llecido”.
Este grupo “descargó la ira sobre
mi persona, a través de dos indi-
viduos impresentables que co-
menzaron a tirar piedras hacia el
hospital, de las cuales una estalló
a 20 centímetros de mi cara y la
otra en el pie”, contó.
Agregó que “esto no pasó a mayo-
res porque algunos familiares los
detuvieron y evitaron que se
acerquen a seguir violentando” y
“la verdad que se torna muy difí-
cil trabajar así”.
“Me vi en la necesidad de renun-
ciar a la guardia, al servicio de
emergencia. Yo soy residente de
medicina familiar y voy a conti-
nuar haciendo mi residencia,
pero así no se puede
seguir”, afirmó.

Gatica publicó una extensa carta a

Martes 15 de septiembre 2020
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Esto pasó en la Argentina

través de su cuenta en la red
social Facebook en la que reveló el
estrés que le tocó vivir en los últimos
días, por la falta de personal y de insu-
mos en el hospital San Vicente de
Paúl, de la ciudad de San Ramón de
la Nueva Orán, 270 kilómetros al
norte de Salta capital.
Orán viene reflejando una gran canti-
dad de casos de Covid-19 en las últi-
mas semanas, y en las últimas horas
se sumaron 40 pacientes, con lo
que el total ascendió a 1.117 con
esa patología registrados solo en
ese departamento del norte salteño.

El médico agregó que “esto pasó el
sábado, cuando renunció la geren-
cia saliente del hospital, y todavía
no sabíamos quiénes eran la geren-
cia entrante, porque fue todo muy

“ASÍ NO SE PUEDE SEGUIR”
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rápido. A mí nadie me pudo aten-
der el teléfono. Por eso es que
también sentí un abandono total,
tanto del hospital como del sis-
tema, lo que me obligó a renunciar
a la guardia”.
“En la Sala Covid, desde el primero
de septiembre se había armado un
equipo multidisciplinario, con los
residentes de familia a la cabeza, y
la verdad que fueron doce días
duros. Éramos pocos médicos, cu-
bríamos varios servicios y siempre
teníamos que dar malas noti-
cias”, detalló.

Luego sostuvo: “Acá estamos todos
cansados. No hay gente, necesita-
mos enfermeros, médicos. Hoy, en
el plantel del hospital hay 21 profe-
sionales, de los cuales cuatro
somos residentes, y en los últimos
20 días estuvimos trabajando sola-
mente siete, porque los demás se
enfermaron”.
“Eso, sumado al colapso del sis-
tema, donde nos vimos que la
oferta que teníamos fue amplia-
mente arrasada por la demanda de
pacientes, se tornó inviable se-
guir”, concluyó.

Fuente: minutouno.com

Daniel Gatica,
médico resi-
dente, renun-
ció a la guardia
del hospital
San Vicente de
Paúl, de Orán,
luego de ser
agredido.
(Fuente: minu-
touno.com)

AGREDIERON A UN MÉDICO EN SALTA Y RENUNCIÓ: 

“En el hospital hay 21 pro-
fesionales, de los cuales
cuatro somos residentes,
y en los últimos 20 días
estuvimos trabajando so-
lamente siete, porque los
demás se enfermaron”.
Orán un pequeño pueblo del norte
salteño, tiene 1.117 contagiados





binó un aumento en los costos, pero
fundamentalmente la imposibilidad
de desarrollar el negocio como ellos
querían (importaciones)”.
Aquello, teniendo en cuenta que Fa-
labella vende lo mismo en Men-
doza, Capital o en Chile, porque le
compra a proveedores de diferentes
lugares (Oriente, Brasil, Argentina,
etc) contenedores a granel de mer-
cadería. “Ahora, si vos no podés im-
portar a Argentina y tampoco podés
proyectar un negocio cambiario, te-
niendo en cuenta que durante los
próximos 3 años esto será así, el
negocio no tiene sentido”,
contó Burgueño.

El otro motivo que explica Burgueño
es que “este país hace 10 años que
no crece. El Gobierno le puede decir
a Falabella: ´ponele onda que den-
tro de 3 años esto andará bien´. A lo
que ellos le van a contestar: ´sí,
pero hace 10 que no me va bien, ya
van a ser 13”.
Como reflexión final, Burgueño re-
saltó: “Que aquello te lo diga un ale-
mán, tiene lógica, porque necesita
previsión. El tema es que ahora ya
los latinoamericanos dicen que no
pueden planificar con nosotros”.

sss

sss

sss

sss
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La situación de Falabella preo-
cupa a los empleados de la
firma. Esta mañana, la secre-

taria general del Sindicato Emplea-
dos de Comercio, Mirna Moral, dijo
en declaraciones radiales que auto-
ridades de la empresa le habían
asegurado que por el momento no
tienen pensado levantar la sucursal
en San Juan.
La dirigente, dijo que actualmente
la cantidad de empleados traba-
jando es reducida a partir de los
protocolos que se aplicaron por el
regreso a la “nueva normalidad”
que establece menos gente en una
superficie, e indicó que el retiro vo-
luntario también se va a ofrecer en
San Juan.

Se sabe que de  los diez locales
que tiene Falabella en el país cua-
tro fueron cerrados. En todos los
casos se trata de locales alquila-
dos.
Mediante un comunicado, la em-
presa anunció que cerrará cuatro
de sus tiendas en Buenos Aires en
los próximos meses. Según sos-
tiene el documento, en el segundo
trimestre en Argentina, los ingresos
retrocedieron 58,9% debido a un
escenario de consumo débil, y la
imposibilidad de operar normal-
mente las tiendas producto de la
pandemia.

Si en San Juan ha causado preocu-
pación la decisión de Falabella
mucho más ha sido en Mendoza.
La tienda multimarca lleva en
Mendoza 27 años. Inclusive, tenía
previsto construir un SODIMAC en
la playa de estacionamiento oeste
del Mendoza Plaza Shopping. Pero,
ya por la crisis de los últimos dos
años se frenó esa obra. 

En el programa Uno Nunca Sabe
el economista y periodista Carlos

Esto pasó en la Argentina

Burgueño se refirió a la partida
de Falabella de nuestro país. 
Los dueños de Falabella son los
miembros de una familia chilena
muy importante y poderosa, los So-
lari. El fundador es Salvatore Fala-
bella, un Solari fue su yerno y
luego se hizo cargo de la tienda. 
Burgueño comentó que la fami-
lia Solari firmó un acuerdo con Co-
lumbus Merchant Banking, “que es
un banco considerado de segundo
piso, especializado en encontrar
compradores o inversores para
grandes emprendimientos”. Las op-
ciones que se barajaron fueron 3:
encontrar un socio local que aporte
capital (para así no desprenderse
del negocio en Argentina), la venta
total (alguien que compre Falabe-
lla, Sodimac y CMR) y el cierre. “El
banco tiene el mandato para avan-
zar en cualquiera de las 3 direccio-
nes”.

Dentro de las explicaciones que se
han dado en torno a esta lamenta-
ble noticia, Burgueño dijo que hay
2, una tiene que ver con lo coyun-
tural y otra más de fondo. Respecto
de la primera, “se hizo un proyecto
del negocio a largo plazo y se com-

LAS VERDADERAS RAZONES POR LAS 
QUE FALABELLA SE QUIERE IR DE ARGENTINA

NOTA DE
TAPA
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tudiantes que carecen de posibili-
dades de conexión para llevar se-
guir con sus estudios. El
funcionario sostuvo que la beca
está destinada a jóvenes desde
los 15 años en adelante. 

EL FUTURO MINERO
El Gobierno afirmó que estudian
cambios en la administración de
la actividad minera
El gobernador Sergio Uñac, ase-
guró que no está determinado
aún, pero “la provincia necesita
un nuevo proyecto minero en
construcción primero y en explo-
tación después, y para eso gene-
raran distintos incentivos”. A su
vez, no se descarta asegurar un
mejor manejo de los recursos de
las regalías, que hoy administran
los departamentos mineros, mo-

Esto pasó en San Juan

L a ministro de Gobierno, Fa-
biola Aubone, afirmó en
julio pasado que “llegarían

al 30 de agosto con el documento
final y el 1 de septiembre sería
anunciado a la sociedad sanjua-
nina. No obstante, se retrasó por
la pandemia y será presentado a
fin de mes, según aseguró la fun-
cionaria. Hasta ahora sólo hay un
esbozo de “los encuentros de
mesas sectoriales, con 490 pro-
puestas que se llevaron a las
mesas intersectoriales, quedando
130 propuestas que abarcan los
diferentes ámbitos provinciales”,
recordó la ministro.

EL ACUERDO SAN JUAN SERÁ 
PRESENTADO A FIN DE MES

EXIGEN QUE LA OBRA SOCIAL
PROVINCIA RETOME LA 
ATENCIÓN PRESENCIAL
El Sindicato de Empleados Públi-
cos quiere que se retome la aten-
ción normal de aquellas patologías
consideradas crónicas o las consul-
tas con los diferentes médicos.
Desde el gremio sostienen que
“hay mucha gente que tiene otras
patologías y necesita autorizar dis-
tintos trámites. “Ésta demora va en
detrimento de la salud”, indicó José
Díaz, secretario general del Sindi-
cato. Díaz afirmó que la entidad
que dirige Daniel Gimeno, al no
tener cómo costear las distintas
prestaciones debido a que trabajan
solamente con urgencias, “pagan
antes por hacer el servicio y les
piden un adelanto en garantía”.

ACCESO GRATUITO 
A INTERNET PARA 
ESTUDIANTES
Anunciaron una nueva beca de co-
nectividad para que los alumnos
puedan seguir con la educación vir-
tual
La medida fue comunicada como
parte de las actividades de la Se-
mana de las Juventudes. El direc-
tor de Juventudes de la provincia,
Emiliano Paradiso, explicó que este
programa se basa en garantizar el
acceso gratuito a internet para es-

dificando la ley,  para que las co-
munas sólo puedan usar esos fon-
dos en obras y en las que sean
significativas y mejor controladas.

Fabiola Aubone

Sergio Uñac
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EL HUMOR EN INTERNET



Cerca de las 15,30 comenzó el acto
en el auditorio Eloy Camus del Centro
Cívico en donde se hicieron anuncios
de obras y ayudas para el sector pro-
ductivo. 
Tras los discursos y responder las
preguntas de los medios, la comitiva
nacional se dirigió al aeropuerto y, tras
cinco horas en la provincia, regresa-
ron a la Ciudad de Buenos Aires.

s    s    s
Durante su estadía en la provincia, el
presidente pidió que le explicaran los
detalles de lo que veía. Es así que
pudo saber que el 35% de la energía
que se consume en San Juan pro-
viene de los diques y de la energía
solar.
También habló con las autoridades de
Vicunha, la empresa de capitales bra-
sileros, quienes le explicaron la impor-
tancia que tuvieron los ATP en la
continuidad laboral y que recuperaron
las ventas.

s    s    s
Con los condicionamientos propios
por la pandemia, Fernández buscó
hablar con la mayor cantidad de gente
que pudo. Y en todo momento demos-
tró gran sintonía con Uñac, demos-
trando su afecto. También, en el
Auditorio Camus, nombró en cuatro
oportunidades al exgobernador José
Luis Gioja, mencionándolo siempre
como “el flaco”. 

Inmediatamente ambos abordaron
un helicóptero y el recorrido incluyó
la vista desde el aire del autódromo
San Juan Villicum, el emprendi-
miento de paneles solares ubicado
en Ullum, y los tres diques hasta lle-
gar a El Tambolar en donde el presi-
dente inauguró un campamento y
pudo observar el avance de la cons-
trucción del paredón del dique.

s    s    s
Posteriormente, se trasladaron al de-
partamento de Chimbas, en donde
se está llevando a cabo la Ruta 40
Norte. Y pasaron a Pocito, para visi-
tar la planta de la empresa Vicunha
Textil San Juan y ver las obras del
velódromo.

E n su primera visita como presi-
dente, Alberto Fernández llegó
a San Juan a las 11,48. Fue su

primera salida al interior desde junio
cuando estando en La Rioja tuvo que
regresar la comitiva por el resultado
positivo de un integrante del Gabi-
nete.
Acompañado por los ministros del In-
terior, Eduardo de Pedro; de Desarro-
llo Productivo, Matías Kulfas; de
Obras Públicas, Gabriel Katopodis; el
secretario General de la Presidencia,
Julio Vitobello; y el secretario de Co-
municación y Prensa, Juan Pablo
Biondi, la comitiva fue recibida en el
Aeropuerto Domingo Faustino Sar-
miento por el gobernador Sergio
Uñac.
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VISITA PRESIDENCIAL
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NOTA DE TAPA LO QUE DEJÓ LA VISITA...

E l presidente Alberto Fernán-
dez consideró este martes
que “venir a San Juan es

muy grato. Hoy empezamos la
mañana con Sergio pudiendo ver
cómo estaba la construcción de
un nuevo dique y recordábamos
cuando en el 2005 había un go-
bernador que me pedía la cons-
trucción de Caracoles. Pasaron
los años, ya gobernaba Cristina y
fue ella quien dio inicio al dique
de Punta Negra y las ironías del
destino hicieron que hoy esté
dando inicio a las nuevas obras
en el Tambolar”.
“Están sucediendo hechos que
me llenan de alegría. De Néstor
hasta hoy que siempre hemos es-
tado pensando en San Juan para
que crezca mejor sus recursos
hídricos. La Argentina dice ser un
país federal pero no se comportó
como tal. Necesita integrarse y
desarrollarse a la par. Necesita
revisar su sistema de desarrollo
porque de otro modo seguiremos
generando las inequidades que
hemos visto en todos estos
años”, agregó.
Señaló también que “la Argentina
no tiene zonas periféricas y cen-
trales, la Argentina es una y en
cada rincón del país hay argenti-
nos que deben poder desarro-
llarse”.

s    s    s
En ese marco, el Presidente anun-
ció que se está trabajando en un
fondo de asistencia a las provincias
en 2021 “ya sea por vía de copar-
ticipación o por otra vía”.
“Nosotros hemos tomado una
decisión días atrás respecto de lo
que recibía la ciudad de Buenos
Aires y estamos trabajando con
el ministro del Interior para bus-

PRESIDENTE ALBERTO FERNÁNDEZ
“Argentina nunca se comportó 

como un país federal”

car un mecanismo para que el año
entrante tengamos un fondo que
ayude a mejorar los recursos finan-
cieros de las provincias, ya sea por
vía de coparticipación o por otra

vía”, indicó el mandatario.

s    s    s
Fernández consideró además que
“no es verdad que sea el mérito lo
que permite crecer, como nos han
hecho creer en los últimos años. El
más tonto de los ricos tiene más
posibilidades que el más capaz de
los pobres y tenemos que trabajar
para que esto cambie”.
“Que cada persona pueda vivir feliz
en la provincia en la que ha nacido
y morirse feliz después de haber vi-
vido debería ser un objetivo de
cada uno de nosotros porque el día
que eso pase lo que habremos des-
cubierto es que cada argentino
tuvo oportunidades”, agregó el
mandatario.
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A l momento de los discur-
sos, el gobernador Sergio
Uñac agradeció la presen-

cia del presidente y la comitiva, en
un momento especial para el país.
-Gracias de corazón a vos y tu
equipo de trabajo por acompa-
ñarnos en esta provincia que
tanto te quiere- le dijo el goberna-
dor.
Uñac agradeció “la mirada federal”
del presidente por los anuncios:
- Alberto, cuando visitaste la
provincia durante la campaña re-
cuerdo que hablamos que había
que tener una mirada federal y
hacerlo tangible por la sociedad

argentina. En una democracia
joven y en un país en donde las
urgencias superan las cuestio-
nes importantes, muchas veces
esas palabras habían quedado
en que queríamos hacerlo y no
se concretó. Quiero decirte que-
rido presidente que cada una de
las cosas que concretamos es
gracias a tu mirada federal. Lo
que tenemos que aprender
todos que detrás de los núme-
ros, de una hoja de papel, hay
argentinos y argentinas que ne-
cesitan un Estado presente y es
así desde el 10 de diciembre de
2019. 

GOBERNADOR SERGIO UÑAC

“Desde el 10 de diciembre, 
hay un Estado presente”

Los acuerdos 
que se firmaron
En el acto que se realizó en el audi-
torio Eloy Camus se firmaron una
serie de convenios entre la Nación y
la provincia de San Juan.

Estos incluyen lo siguiente:
.
l Financiar el 50% del nuevo
Penal que se construirá en Ullum
por un monto de 2.200 millones de
pesos y el total de la obra del Hos-
pital Cantoni de Calingasta por 585
millones de pesos.
l Concluirán las obras de la Es-
cuela de Música de la UNSJ por
117 millones de pesos, tres obras
de saneamiento por 927 millones de
pesos, 60 millones de pesos para el
Parque Industrial de Chimbas y 482
millones de pesos para la amplia-
ción de la planta de tratamiento de
Jáchal.
l Continuarán las obras del aero-
puerto Domingo Faustino Sar-
miento.
l Destinarán más de 8 millones de
dólares para obras de infraestruc-
tura que incluye la construcción de
una planta procesadora de tomate
por 7 millones de dólares y

1.450.000 dólares para el fortaleci-
miento de las capacidades institucio-
nales
l Se firmó un Acta de intención por
un monto de 200 millones de créditos
a MiPymes con tasa del bando del
24% que queda del 9% a quien lo
tome ya que la Nación subsidiará 10
puntos y la provincia los restantes 5.
l Vendrán a San Juan 1.800 millones
de pesos del Plan Argentina Hace.

El paso a Chile, la 
figura de Sarmiento 
y la Ley de Glaciares

L os periodistas le pregun-
taron al presidente Al-
berto Fernández si había

interés en el paso por Agua
Negra:
-Las tres veces que hablé con
el presidente de Chile, le dije
del paso y cuando hablé con
el nuevo presidente del BID
también le recordé que era ne-
cesario desarrollar estas obras
de infraestructura. Me interesa
que se desarrollen muchos
pasos al Pacífico, no sólo
Agua Negra. El problema no
es de financiamiento sino una
falta de entendimiento técnico
de dónde hay que hacer el
túnel.

También aseguró que hay que
respetar la Ley de Glaciares y
una parte fundamental de su
discurso fue Domingo Faus-
tino Sarmiento con su objetivo
de darle igualdad a todos los
argentinos.



E n la madrugada de este mar-
tes 15, falleció el juez de la
SalaI de la Cámara Laboral

Julio Coll, a los 67 años tras luchar
durante los últimos años con un Lin-
foma de Hodgkin,cáncer de sangre
detectado en  2013.
Luego de ser tratado en el Hospital
Italiano en Buenos Aires tras ser
diagnosticado con la enfermedad,
Coll volvió a San Juan recuperado.
Pero a principios de año tuvo una
recaida de la enfermedad por lo que
volvió a ser internado.
Era hermano de Ana María, Claudia,
María Elena, de la exsecretaria de
Educación María Magdalena Coll y
del exintendente de la Capital Daniel

FALLECIÓ EL JUEZ JULIO COLL

AHORA EL DUEÑO DE CASA 
NO ERA EL DUEÑO DEL PERRO

Esto pasó en San Juan

Coll, quien falleció de cáncer el 6 de
marzo de 2014.
Julio Coll estaba casado Paula Sil-
via Vicentella y tuvo cuatro hijos:
Romina. Diego, Julio y Paula Ma-
tilde.
Desarrolló una larga carrera política,
siempre en el peronismo, Fue candi-
dato a intendente de Rivadavia, di-
putado provincial, presidente del
Bloque Argentino de la Unión de
Parlamentarios Sudamericanos del
Mercosur, representó a la Cámara
de Diputados en el Foro de los Co-
rredores Centrales del Atlántico –
Pacífico, asesor en los departamen-
tos de Rawson y Ullum y secretario
en el Juzgado de Paz de Villa Inde-

pendencia y Fiscal de Estado ad-
junto. Su último cargo fue al frente
del  juzgado de Sala I de la Cámara
Laboral.

E n la jornada de este martes, la
titular del Tercer Juzgado Co-
rreccional Mónica Lucero, sus-

tancia la causa por la muerte de
Rebeca Lara Agüero de 9 años la que
se desangró tras ser mordida por un
pitbull en el barrio Maliman. Lucero,
indicó que la investigación está cen-
trada en la responsabilidad del dueño
del animal: si mantuvo los cuidados
para evitar la tragedia o no. Para ello
se investiga el delito de Homicidio
Culposo.
A las horas se dijo que Sergio
Eduardo González (53) era el dueño
del animal pero desde la Policía infor-
maron que, en realidad, González es
el dueño de la casa de donde salió el
perro.

Según fuentes policiales, el propieta-
rio del animal es el yerno de Gónza-
lez, identificado como Brian Silva,
quien convive con su pareja en ese
domicilio del barrio Malimán, en Raw-
son. Fueron efectivos de la subcomi-

Martes 15 de septiembre 202014
EL PITBULL QUE MATÓ A LA NENA

saría Ansilta los que fueron hasta esa
vivienda y detuvieron a Silva.

La versión del detenido es que el pit-
bull se encontraba sujetado, con una
cadena, a un poste. Tres nenas pasa-
ron por el domicilio para ir a comprar
a un almacén, la fuerza del animal
provocó que se soltara y fuera directo
contra Rebeca Agüero. La atacó di-
rectamente al cuello cortándole la ar-
teria principal: la aorta.

En cuanto a la situación jurídica de
Silva, desde la Fuerza informaron que
el muchacho será investigado por ho-
micidio culposo, tal como está caratu-
lada la causa. La investigación está a
cargo del Tercer Juzgado Correccio-
nal de la jueza Mónica Lucero. Sobre
el pitbull, las fuentes policiales confir-
maron que la Policía Ecológica lo
trasladó hacia un hogar para anima-
les, donde permanecerá a disposición
de la Justicia.

Barrio Maliman: operativo policial ante perro que mató a nena de 9 años
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Habría al menos 3 complicados.
No se investigaría a los propie-
tarios de los autos abandona-
dos y se consideraría una
“infracción de tránsito”. Se es-
tima que fugaron más de 30
participantes. La audiencia será
el viernes, en el Teatro Munici-
pal. Se transmitirá por You tube

E l diario on line Tiempo de San
Juan, generalmente muy bien
informado señaló hoy que

“Fuentes judiciales explicaron que
tres de los 48 imputados estarían
complicados con las sentencias
que podrían recibir. Dos de ellos,
que son dos chicas, ya habían par-
ticipado de fiestas ilegales y el cas-
tigo que pesó sobre sus hombros
fue la suspensión de juicio a
prueba (probation). Es por ello que
advirtieron que la pena debe
ser más dura con ellas y como mí-
nimo recibirían prisión condicio-
nal”.  

“Otro de los detenidos –agrega el
medio- tiene una causa en la Justicia
Federal por drogas y, aunque fue pro-
cesado sin prisión preventiva (por eso
estaba en libertad), especialistas en
Derecho Penal indicaron que son dos
procesos diferentes que cursan por
caminos distintos. Esto significa que a
pesar de que reciba un castigo light
como lo es la probation, en el futuro
se verá afectado por eso cuando

QUÉ PASARÁ CON LOS DETENIDOS 
POR LA FIESTA DE SANTA LUCÍA

eventualmente sea penado”.

“Como las penas se unifican, sean de
la justicia que sean, no podría ser be-
neficiado con probation otra vez
cuando le llegue la hora en la Justicia
Federal. En ese caso tendría que ser
castigado con una pena mayor”, apun-
taron.   

s   s   s

Después de haber sido noticia en San
Juan por participar en una fiesta VIP
clandestina, los detenidos que fueron
atrapados violando la cuarentena per-
manecen bajo prisión domiciliaria en
sus respectivas casas mientras espe-
ran la fecha de juicio en Flagrancia,
que se organiza para llevar adelante

la primera audiencia. 

Este martes, los fiscales solicitaron la
fecha de inicio del debate a la
Oficina de Gestión de Audiencias, re-
partición que se encargará de la logís-
tica del juicio pues deberán desarrollar
las audiencias en un lugar más grande
para que los acusados mantengan la
distancia necesaria. 

La audiencia será este viernes a las
16, en el teatro Municipal, frente a la
Plaza 25) y será transmitida por you
tube.

Los responsables en la mira cayeron
presos el viernes por la madrugada y
fueron trasladados a la Comisaría 5ta
de Santa Lucía. Ese mismo día y el sá-
bado siguiente en la mañana se mar-
charon de la dependencia policial. 

Los autos
Por otra parte trascendió que a los pro-
pietarios de los autos –algunos serian
jóvenes muy conocidos, allegados a
importantes personajes de la vida insti-
tucional de San Juan- no recibirían
pena alguna. “Se consideraría una
infracción de tránsito” y no habría in-
vestigación alguna. 

15
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D urante la mañana del pa-
sado lunes, una mujer fue
detenida por haber llegado

a San Juan, desde Buenos Aires,
escondida en el camión de un
“amigo”, dijeron fuentes policiales.
A raíz de esto, la mujer deberá
pasar 14 días de aislamiento en su
domicilio y, luego será juzgada por
los fueros de Flagrancia.

Sobre las 10:30 del lunes, personal
policial d ela subcomisaría Castro
se dirigió hacia una vivienda de la
Villa La Estación, ubicada en la lo-
calidad de Carpintería, en Pocito.
Allí, entrevistaron a Rosa Mercado,
de 65 años, quien es oriunda de
Buenos Aires y, desde febrero, está
en San Juan.

Mercado contó que hace tres días
vino su hija, identificada como Ca-
mila Gómez, de 33 años, desde
Buenos Aires. Lo hizo en el camión
de un “amigo” y no se realizó nin-
gún tratamiento de coronavirus en
ninguno de los controles. Se dio in-
tervención a los fueros de Flagran-
cia y, por ello, estará en
aislamiento y, luego, será juzgada
por Flagrancia.

Ayer uno 
trajo cuatro
personas 
escondidas
desde 
Mendoza. 
El lunes fue
una mujer que
vino con “un
amigo” desde
Buenos Aires

LOS CAMIONEROS “REMISES”
E ste lunes por la mañana, un

camionero mendocino trató
de ingresar a la provincia de

San Juan. La Policía vio actitudes
raras en su comportamiento y deci-
dió revisar todo el camión. Fue así
que los efectivos se encontraron
con personas ocultas en diferentes
sectores del ‘semi’.

En primer lugar, eran tres las perso-
nas que habían sido detenidas,
pero después de unas horas un
cuarto fue divisado en el interior por
lo que en total cinco personas que-
daron detenidas (ver foto arriba).

Según contó fuente judicial de Fla-

grancia, todos son oriundos de la
provincia de Mendoza. y fueron
identificados como:  Daniel Alberto
Fernández (35) y es oriundo de
San Martín (Mendoza); Gonzalo
Ahumada (29) de San Martín
(Mendoza); Ricardo Grosso
(31) Barrio Santa María, Mza. I,
casa 4, Mendoza; Leonardo Torres
(28) de Calle Nuñez s/n, Lavalle,
Mendoza; y Claudio Ariel Monte-
negro (24), con domicilio en Junín.

Todos quedaron detenidos y a dis-
posición del Fuero de Flagrancia
por infringir los Artículos 205 y 239
del Código Penal.

CASO

El camión IVECO utilizado como remis

1

Las personas que quedaron detenidas.

CASO 2
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E n el mes del Maestro de
América, Domingo Faustino
Sarmiento se recuerda el

compromiso con la enseñanza y
en estos tiempos de reconstruc-
ción es justo homenajear al maes-
tro que se reinventa, que trabaja
desde su hogar acompañado de
la intrínseca vocación docente. Es
importante compartir con ellos la
gratitud por construir una escuela
que nos contenga a todos y que
nos sirva a todos, gracias a ellos
miles de niños año a año pueden
formarse en el conocimiento. 

s    s    s

Uno de los desafíos es encontrar
una manera de brindar seguridad,
apoyo, rutinas y familiaridad, para
ello los estudiantes encuentran
consuelo al ver el rostro y escu-
char la voz de sus queridos/as
formadores, o al compartir una
foto o un video, un pasatiempo,
una colección o un libro favorito.
Nuestros queridos docentes siem-
pre están explorando ideas para
construir un salón de clases re-
ceptivo en las propias casas y for-
taleciendo la comunidad de
aprendizaje, la comunicación, la
importancia de crear lazos, formar
el juicio crítico y aprovechar al
máximo los recursos al alcance
de la mano, ideando actividades a
los estudiantes que puedan com-
pletar con confianza mientras tra-
bajan desde casa, especialmente
cuando sus familias descubren el
aspecto tecnológico. 

s    s    s

Debemos recordar la presión
sobre las familias en este mo-
mento y tener expectativas realis-
tas sobre lo que se puede lograr

blecer actividades de aprendizaje
en el hogar manteniendo vivo el
incentivo por aprender. Este tra-
bajo se lo debemos a aquellos do-
centes que cambian vidas a
través de su trabajo, aquellos que
siguen sin importar las dificulta-
des en el camino, aquellos que
viven por y para enseñar y conte-
ner. Hoy más que nunca la educa-
ción institucional se ha repensado
desde lo simbólico, el pupitre, la
pizarra, el timbre y los cuadernos
ya no forman parte del día a día,
pero la escuela vive gracias a que
ha persistido el vínculo entre estu-
diantes y docentes, la escuela
vive gracias a la vocación que
permite continuar con lo impres-
cindible. No existen palabras de
agradecimiento que reflejen por
completo la importancia de seguir
aprendiendo en medio de la ad-
versidad, lo que necesitan nues-
tros queridos docentes argentinos
es un gran homenaje de parte de
toda la comunidad. 

gracias a los sacrificios realizados
para continuar con la educación
de nuestros estudiantes.
En el panorama general, estamos
hablando de un tiempo en el
transcurso de una carrera educa-
tiva de 13 años. Si bien se trata
de proporcionar actividades que
sean lo más significativas posible,
también debemos recordar que
con poca antelación no podemos
cambiar sin problemas al aprendi-
zaje en línea y abordar todo lo
que se quiere hacer, especial-
mente cuando muchos de los co-
legas docentes, estudiantes y
familias tenemos experiencia limi-
tada en el uso de estas herra-
mientas virtuales.

s    s    s

Es necesario darnos tiempo y per-
miso para resolver esto. Tenga-
mos en cuenta que el aprendizaje
en casa será diferente, difícil y no
reemplazará la interacción cara a
cara, pero se trabaja para esta-

LA COLUMNA Por María Eugenia Gutiérrez
Docente, exsecretaria de Educación

LA VOCACIÓN 
DOCENTE CONTINÚA
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LA VIDA EN FOTOS

Fuego en California
En los últimos días California ha estado luchando contra los incendios forestales estableciendo un récord que
han consumido más de 800.000 hectáreas y han provocado cortes de energía a más de 172.000 viviendas.

No es un cuento de gallegos
Se trataba de una simpática campaña de publicidad entre LaLiga española y la firma Puma, su proveedor ofi-
cial de balones, para celebrar el regreso de la temporada de fútbol, pero terminó en un papelón insólito: el
ayuntamiento de Madrid tuvo que regresar todo atrás porque hubo peatones que se quejaron de golpes en los
pies por patear bolas de hormigón que simulaban ser pelotas de fútbol.  
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LA VIDA EN FOTOS

Con los colchones a cuesta
No se sabe si el hombre de la camioneta se va de vacaciones con toda la familia o le han llegado visitantes impre-
vistos a su casa. Lo cierto es que tuvo que cargar colchones en su vehículo y tratar de llegar a destino sin que se
caiga ninguno. Sin dudas ¡batió el record Guines!

¡Ojo con el cable!
La bolsa blanca que ocupa el centro de la foto está indicando la existencia de un cable a baja altura. Esta “señal”
está en la Plaza 25 de Mayo. Debe ser parte del mobiliario urbano. (Foto Rubén Paratore)
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¿Y A vOs TE 
pREOCUpA?
O tra vez Wanda Nara ubicada en

medio del escándalo después de
que Codacons acusara a la mo-

delo mediante un fuerte comunicado, por
haberle encargado a uno de sus hijos que
le tome una foto fuera de lugar para un
chico de su edad:

“Un ejemplo de mensaje profunda-
mente equivocado es el que dio la cono-
cida influencer Wanda Nara, quien, en
los últimos días, apareció en una foto
donde su hijo fotografía su lado B, una
forma de violencia hacia los menores
que ahora se aplica a la estrella de Insta-
gram...”, dice el comunicado.
La acusación no importa mucho  a la mujer
de Icardi. Como siempre ocurre, algunos la
critican y otros la defienden. “¿A quién le
importa si un chico toma fotos a su
mamá?”, se pregunta más de uno.
El caso es que Wanda siempre posa con
bikinis ante sus hijos. Para ellos es super-
normal verla. 
En fin, hay gente se preocupa demasiado
por lo que hacen los demás.

TAMBIÉN FUERON NOTICIA

La foto tomada por el hijo, después de
pasar por el fotoshop.

El hijo tomando la foto de la mamá.



DEPORTES

El crack rosarino Lionel Messi,
la estrella del Barcelona, in-
gresó al selecto club de atle-

tas con ingresos superiores a los
mil millones de dólares lo largo de
su carrera y fue el futbolista que
más dinero ganó durante 2020,
según publicó hoy un medio esta-
dounidense especializado en finan-
zas.
Según el ranking publicado hoy por
la revista Forbes, Messi es el de-
portista de fútbol mejor pagado de
2020 con 126 millones de dólares
de los cuales 92 millones son de
salarios y 34 millones en contratos
de publicidad y otras fuentes de in-
gresos.
Messi es el cuarto atleta que al-
canza la cantidad de mil millones
de dólares en ingresos, detrás del
golfista estadounidense Tiger

Woods, el boxeador estadounidense
Floyd Mayweather y el delantero por-
tugués Cristiano Ronaldo, estrella de
la Juventus de Italia.
En el ranking de los jugadores de fút-
bol mejor pagados de 2020, Messi es
el líder, por delante de Cristiano Ro-
naldo con 117 (70 en salarios), el bra-
sileño Neymar con 96 millones (78 en
salarios) y el francés Kylian Mbappé,
de sólo 21 años, con 42 millones de
dólares (28 de salario).

Según Forbes, los 10 atletas de la
lista tienen unos ingresos de 570 mi-
llones de dólares, lo que supone un
aumento del 11 por ciento con res-
pecto a 2019, a pesar de las conse-
cuencias de la pandemia de
coronavirus.

LIONEL MESSI ES EL FUTBOLISTA 
QUE MÁS DINERO GANÓ EN 2020
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sss

El listado de los 10 futbolistas         
mejor pagos es el siguiente:

1) Liones Messi (Barcelona) 126
2) Cristiano Ronaldo (Juventus) 117
3)Neymar (PSG) 96
4) Kylian Mbappé (PSG) 42
5)Mohamed Salah (Liverpool) 37
6)Paul Pogba (Manchester United) 34
7) Antoine Griezmann (Barcelona) 33
8)Gareth Bale (Real Madrid) 29
9) Robert Lewandowski (Bayern) 28
10)Davids De Gea (M.United) 27

*En millones de dólares
FUENTE: TELAM

https://www.cnnradiosanjuan.com.ar/
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Desde las 21.30, Binacional de Perú
recibirá en Lima a la Liga Deportiva
Universitaria de Quito (Ecuador) en
un partido del Grupo D que lidera
River por diferencia de gol.

Y a la misma hora, en Brasil, Santos
será local de Olimpia de Paraguay
en el Grupo G, integrado por De-
fensa y Justicia.

La actividad de los argentinos será
el jueves de acuerdo al siguiente
programa: Racing Club-Nacional de
Uruguay a las 17; San Pablo-River y
Defensa Justicia-Delfín de Ecuador
desde las 19; Libertad de Paraguay-
Boca Juniors a partir de las 21 y
Guaraní de Paraguay-Tigre a las 23.

En cuatro meses y medio, la Copa
Libertadores 2020 jugará los 93 par-
tidos que restan para conocer al
nuevo campeón: 64 de la segunda
fase, 16 de octavos de final, 8 de
cuartos, 4 de semifinales y la defini-
ción, prevista a partido único en el
mítico Maracaná de Río de Janeiro.

Mientras la Conmebol autoriza a
Boca a viajar a Asunción con
futbolistas que den testeos po-

sitivos tras los 14 días de aislamiento
sin síntomas de coronavirus, y un fun-
cionario del gobierno paraguayo infor-
maba lo contrario, el entrenador
Miguel Russo no sabe aún con qué
jugadores podrá contar el jueves para
enfrentar a Libertad por la Copa Liber-
tadores.

Una fuente de la Conmebol y un alle-
gado a la dirigencia de Boca le confir-
maron esta tarde a Télam que por un
artículo del protocolo del organismo
ante la pandemia de coronavirus y con
permiso del Gobierno paraguayo,
aquellos jugadores que dieron positivo
-y luego de los 14 días de aislamiento
vuelvan a darlo y no tienen síntomas
de la enfermedad- podrán viajar y jugar
con sus equipos.
Sin embargo, Guillermo Sequeira, di-
rector de vigilancia sanitaria del Minis-
terio de Salud del país guaraní, dijo
hoy en la radio AM 650 de Asunción
que “todos los jugadores que bajen
al aeropuerto deben mostrar el test
negativo, los positivos al Covid-19
no van a poder ingresar al país”.

Boca tiene 18 jugadores con alta
sanitaria después del rebrote de
Covid-19 ocurrido en la concentra-
ción del hotel de la zona de Tristán
Suarez, después de haber pasado los
10 días estipulados para aquellos que
fueron positivos asintomáticos o con
pocos síntomas. Sin embargo eso no
significa que el hisopado siga dando
positivo.
También hay tres integrantes del
cuerpo técnico que tuvieron la en-
fermedad en la concentra-
ción: Leandro Somoza ayudante de
campo: Fernando Gayoso, entrenador
de arqueros; y Damián Lanatta, pre-
parador físico.

Con dos fechas jugadas, Boca suma 4
puntos en su grupo, mientras que Li-
bertad es líder con 6.
El DT Russo, quien se reintegró ayer a
los entrenamientos después de pasar
14 días aislado y comunicado con el
plantel a través de la plataforma Zoom,
paró hoy dos equipos mezclados.

El técnico Russo, paciente de doble
riesgo por edad (64 años) y por
haber padecido una enfermedad on-
cológica hace dos años, había sido
separado de la delegación “xeneize”
cuando estalló el brote de contagios de

coronavirus en la pretemporada “xe-
neize”.

El posible equipo titular para enfrentar
a Libertad, de no haber novedades
con los permisos de los testeos, no
cambiaría mucho de la base que ganó
la Superliga 2019/20: Esteban An-
drada; Julio Buffarini o Leonardo
Jara, Carlos Zambrano, Lisandro
López o Carlos Izquierdoz y Frank
Fabra; Eduardo Salvio, Jorman
Campuzano; Ivan Marcone y Gui-
llermo “Pol” Fernández; Carlos
Tevez y Franco Soldano.

CONMEBOL Y EL GOBIERNO 
PARAGUAYO HACEN DUDAR 

A BOCA POR EL VIAJE
DE LOS CONTAGIADOS

22 Martes 15 de septiembre 2020

En momentos que el virus gol-
pea fuerte en Sudamérica, con
cuatro países (Brasil, Perú, Co-

lombia y Argentina) entre los de
mayor cantidad de contagios en el
mundo, los equipos participantes lle-
gan con distintos niveles de prepara-
ción y rodaje.

En ese sentido, River Plate, finalista
de la última edición, Boca Juniors,
Racing Club, Defensa y Justicia y
Tigre, que se presentarán el jueves,
tienen una clara desventaja.

Los clubes argentinos fueron autori-
zados para volver a los entrenamien-
tos a principios de agosto y ninguno
de ellos pudo realizar partidos amisto-
sos por la evolución de la pandemia
en el país.

La competencia se reanudó hoy a las
19.15 con dos juegos del Grupo C:
Jorge Wilstermann-Athletico Para-
naense (Brasil) en Bolivia y Colo
Colo-Peñarol (Uruguay) en Santiago
de Chile.

LOS PARTIDOS DE LA LIBERTADORES
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PRONÓSTICO
PARA MAÑANA

Parcialmente
nublado y 
buen clima

Poca nubosidad, con 
vientos leves del sector Sur. 

MÁXIMA

24°
11°
MÍNIMA

HUMOR Por Miguel Camporro

PELÍCULAS Y SERIES PARA NO PERDERSE
Género: Thriller | Intriga
Origen: EE.UU. | 1996
Duración: 97 min.
Dirección: Joel Coen
Reparto: Frances McDormand, William H.
Macy, Steve Buscemi, Peter Stormare, Harve
Presnell, John Carroll Lynch, Kristin Rudrud,
Tony Denman, Steve Reevis.

Un hombre apocado y tímido, casado con la
hija de un millonario que le impide disfrutar de
su fortuna, decide contratar a dos delincuentes
para que secuestren a su mujer con el fin de
montar un negocio propio con el dinero del res-
cate. Pero, por una serie de azarosas circuns-
tancias, al secuestro se suman tres brutales
asesinatos, lo que obliga a la policía a interve-
nir. Cuando las cosas no van bien, lo malo no
es que te mezcles con criminales psicópatas
con poco cerebro; lo peor es dar con una mujer
policía embarazada con un gran sentido común
y muchas ganas de volver a casa a descansar.
Esta (o la historia de un pobre hombre codi-
cioso) es básicamente la idea que los Coen
proponen para entregar una obra maestra de la
crónica negra en la América profunda. 
Se la puede ver en YouTube.Calificación: 9
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Fargo
FALLECIERON HOY

EN SAN JUAN

LOS VELATORIOS SE REALIZAN
BAJO PROTOCOLO COVID-19

Máximo Luis Ríos
Lara Rebeca Agüero
Silvia Mirtha González
Miguel Ángel Marcuzzi

Estela Del Valle Quintero.
Sus restos están siendo ve-
lados en cochería de calle
Gral. Acha 1131 Sur y serán
trasladados mañana a las
7:30 hs. al crematorio del ce-
menterio de Rawson. 
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►CUMPLEN AÑOS 
MAÑANA

Ivy Godoy
Edit Jofré
Cristina Jofré
Marcelo Ernesto 
Cocorda: cocinero
Gonzalo Campos: 
cirujano plástico
Víctor Federico 
Echegaray: ex campeón
de boxeo, profesor en la
Escuela de Policía
Alejandro Sisterna:
bioquímico y farmacéutico
Orlando Balmaceda:
odontólogo y humorista
Jorge Frías Guiñazú:
ingeniero
Luis Esteban González
Héctor Omar Idemi

Daniel Ighani
Angel Ernesto Romero
Raúl A. Torres Amado:
contador
Daniel Humberto 
Aguilera
Augusto Mugnani
Nora Dolores Martínez
Enzo Daniel Alcayaga
Pablo Leonardo Vizcaíno
Pagés
María Belén Toledo 
Fábregas
Pablo Rizzetto Belelli
Valeria Andrea Tello
Ana Rodríguez: 
contadora

Edit Jofré

Cristina Jofré

Ivy Godoy

Gonzalo Campos

Orlando Balmaceda

Marcelo Cocorda

Víctor F. Echagaray Jorge Frías Guiñazú

Alejandro Sisterna



Un poco de humor

-Hola vengo a solicitar un au-
mento de sueldo ya que me he
casado y tengo muchos gastos.
-Lo siento pero la empresa no
cubre los accidentes ocurri-
dos fuera del trabajo.

Adán y Eva paseaban por el pa-
raíso.Y Eva pregunta:
- Adán, ¿Me amas?
- ¿Tengo otra alternativa?

- Jaimito, dime dos pronombres.
- ¿Quién yo?
- Muy bien

-Karen, estaré a tu lado el
resto de nuestras vidas
- ¿En serio?
-Si, me casaré con la vecina

- Si tuviera la bondad de
darme su número de télefono
me gustaría llamarla alguna
vez.
- Está en la guía telefónica. ¿Y
su nombre?
- También

- Papá, ¿cuánto cuesta ca-
sarse?
- No tengo ni idea, hijo, ¡toda-
vía no he acabado de pagar
las consecuencias!

- Mama mama el hombre que
tengo al lado se está tocando.
- Déjalo hija no le hagas caso.
- No puedo mama está usando
mi mano.

Van dos ciegos y le dice uno al
otro:
- Ojalá lloviera...
- Ojalá yo también...

– Mi doctor me aconsejó re-
nunciar a jugar fútbol.
– ¿Por qué, estas enfermo?
– No, él me ha visto como
juego.

¿Quién dijo que el mundo se
acababa en el 2012?, son
todos tan mentirosos. Encon-
tré una lata de atún que ca-
duca en el 2021.

Diez cortitos Lo mejor
de la web

Cómo atrapar
una araña

1

2
3
4

5

6

7

8

9

10

Celular ajeno
Un grupo de hombres estaba
en el sauna de un club, cuando
de repente, un celular que es-
taba sobre uno de los bancos
empieza a sonar. Uno de los
tipos contesta:
- ¿Si?
- Hola amor
- Hola
- ¿Estás en el sauna?
- Si
- Estoy en la tienda de ropa con
un visón magnífico... !!!
¿Puedo comprarlo?
- ¿Y cuanto cuesta?
- 2.500 ddólares nada más...
- Bueno, está bien, cómpralo...
- Ahhh y acabo de pasar por el
concesionario Mercedes y vi el
último modelo. Hablé con el
vendedor y me dijo que nos
hace precio de amigo...
- ¿Y cuánto es el precio de
amigo?
- Mi amor son sólo 440.000 dó-
lares...
- Dale, me gustó el precio..
- Y escúchame... antes de col-
gar... otra cosita...
- ¿Que?
- Hoy por la mañana pasé en
frente de la inmobiliaria y vi que
la casa que vimos el año pa-
sado frente a aquella playa pa-
radisiaca en Quintana Roo...
- ¿Y cuánto están pidiendo?
- Solamente 3 millones de dóla-
res ¿increíble no?
-Bueno, hacé la operación, mi
amor
- Ok mi vida... Gracias... !!!Te
amooo!!!!
- Chau... yo también...
Después de cortar el hombre
se dirige al grupo de amigos en
la sauna y grita:
- Che, ¿De quien  es este celu-
lar?

PARA VER EL 
VIDEO, CLICK AQUI

https://sanjuanalmundo.com/multimedia_ver.php?m=videos&id=127398
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